

Kinderzentrum Hawassa Children's Center

Von 145 evaluierten Kinderprojekten Südäthiopiens wurden 2010 nur zwei von der Regierung als vorbildlich anerkannt, eines davon ist das von uns zusammen mit den Vereinen in Chicago und Freiburg eingerichtete und geförderte Hawassa Children's Center.



Helfen Sie jetzt –
mit Ihrer Spende!

Herausgeber dieser Information

Dritte Welt und Umwelt e.V.

Werner Lüdtkke (1. Vorsitzender)

Lange Straße 41a

37697 Lauenförde

info@kinderdorf-awassa.org

www.kinderdorf-awassa.org

Registergericht: Amtsgericht Paderborn

Registernummer: VR 30469



Spendenkonto

IBAN DE36 4726 0121 0111 1220 00

Volksbank Paderborn-Höxter eG

(BIC DGPBDE3MXXX)



Hawassa Children's Center

HILFSPROJEKT
IN SÜDÄTHIOPIEN



BROT | BILDUNG | BÄUME

Kinderzentrum Hawassa Children's Center

Das Kinderzentrum Hawassa Children's Center (HCC) wurde 2003 gegründet. Das staatlich anerkannte Kinderdorf ist seither zu einem befriedeten Zuhause für etwa 120 schutzlose Kinder und Jugendliche zwischen 3 und 5 Jahren geworden.

Das HCC hat sich zur Aufgabe gemacht, elternlosen Kindern einen gesellschaftlichen Halt zu geben. Wichtige Voraussetzung dafür ist eine gute schulische und berufliche Ausbildung, denn nur so können Waisen auf eine bessere Zukunft in ihrer Heimat hoffen. Seit einigen Jahren werden daher in Beverungen Spendengelder u.a. für die Finanzierung von Studien gesammelt.

Wie die Lebensläufe der ersten Dorfkinder belegen, ist das Konzept des Kinderdorfs eines der erfolgreichsten Hilfsprojekte Äthiopiens. Fast alle „Ehemaligen“ haben eine qualifizierte Berufsausbildung abgeschlossen und führen ein normales Leben.



Helpen Sie jetzt mit –
mit Ihrer Spende!



Staatlich anerkanntes Hilfsprojekt

Das HCC ist ein von der äthiopischen Regierung anerkanntes Hilfsprojekt. Wichtige Entscheidungen werden vom „Local Advisory Board“ kontrolliert, in dem u.a. die zuständigen Organisationen der Stadt Awassa ein Stimmrecht haben.

Regelmäßige Spenden erhält das Hawassa Children's Center über die gemeinnützigen Vereine:

- Verein „Dritte Welt und Umwelt e.V.“ in Beverungen/Weserbergland [NRW]
- Freiburger Förderverein Kinderprojekt Awassa e.V. [Baden-Württemberg]
- Awassa Children Project Chicago [USA]

Die von den drei Vereinen ausgearbeiteten Projekte und Ideen werden vorgetragen und in Absprache mit der Kinderdorfleitung und der äthiopischen Landesverwaltung beschlossen. Jährlich reisen Vereinsmitglieder auf eigene Kosten nach Awassa, um sich ein Bild von den Kindern und Jugendlichen, den Schulen, der Ausbildung und den Werkstätten zu machen.

Patenschaft, Spenden und Beiträge

Erträge aus Einzelspenden, Patenschaften und Veranstaltungen u.a. Sponsorenfahrten auf der Weser, Vorträge, Geburtstagsfeiern sowie von Informations- und Verkaufsständen werden zur Finanzierung des Kinderdorfs verwendet.

Mit einer kleinen oder großen Spende können Sie konstruktive Hilfe leisten und ein erfolgreiches Kinderdorf konkret unterstützen. Da die Patenschaftsbeiträge ohne Abzug von Verwaltungsgebühren oder andere verdeckte Kosten direkt den Kindern zuteil werden, können Sie auch schon monatlich ab einem Betrag von 15 € Pate werden.

Jede Hilfe zählt & kommt an!

